



Berghausen, 08.11.2019

Presse und Medien
Mailverteiler VfL

PRESSE- und MEDIEN-INFO VfL (Nr. 13 / 2019)

Guter Besuch, sehr viele Waren und ein voller Erfolg des 2. WarenTausch- und WarenVerschenk-Tag des VfL Berghausen-Gimborn

**GEBRAUCHTES ABGEBEN!
BRAUCHBARES MITNEHMEN!**

VERSCHENKEN STATT WEGWERFEN!

**WEITER NUTZEN STATT NEU KAUFEN!
AUCH OHNE SELBST ETWAS ABGEGEBEN ZU HABEN!**

Nach dem großen Erfolg des Jahres 2018 veranstaltete die Abteilung Gesund & Fit des VfL Berghausen-Gimborn ihren 2. WarenTausch- und WarenVerschenk-Tag in der Mehrzweckhalle in Gummersbach-Berghausen.

Während am Samstag „Gebrauchtes abgegeben wurde“ konnte am Sonntag „Brauchbares mitgenommen werden“, übrigens auch dann, wenn am Vortag nichts gebracht wurde.

Verschenken statt Wegwerfen – unter diesem Motto beteiligten sich viele Bewohner/innen aus Berghausen und der Umgebung.

Nach Abgabe und Prüfung der Waren wurden diese auf verschiedenen Tischgruppen nach den Rubriken „Deko- und Hobbyartikel, Bücher, Haushaltswaren, Spielzeug, Sport- oder Elektroartikel, Einrichtungsgegenstände oder Geschirr/Töpfe/Gläser“ ausgestellt und dann am nächsten Tag - fein sortiert und ausgeschildert - zur Mitnahme angeboten.

Alles kostenfrei zur Abgabe mit der einzigen Grundvoraussetzung, dass die Gegenstände „funktionsfähig und sauber“ sein mussten.

So stürmten die ersten Besucher/innen bereits pünktlich am Sonntagmittag die Mehrzweckhalle und schnell waren die ersten Tische abgeräumt. So fand z. B. das erste Paar Ski in der ersten Minute einen neuen zufriedenen Besitzer.

Autorennbahn, Fußbälle, Kinderspielzeuge für jedes Alter, viele insbesondere weihnachtliche, Dekoartikel erfreuten innerhalb der ersten 60 Minuten ihre neuen Besitzer.

Im Laufe des Nachmittags zählten die Verantwortlichen ca. 200 an „Abfallvermeidung durch Förderung der Wiederverwendung“ interessierte Besucher/innen.

Auch wenn am Ende des Tages nicht alle Artikel eine neue Besitzerin oder neuen Besitzer gefunden hatten und das ein oder andere Teil im kostenlos aufgestellten Container der ASTO landete, waren die Veranstalter der Abteilung Gesund & Fit des VfL Berghausen-Gimborn hoch zufrieden mit dem Nachmittag und freuen sich auf eine Wiederholung.

Damit das Format sich nicht allzu schnell abläuft, ist aber eine Fortsetzung nur in jedem 2. Jahr geplant.

Weitere Informationen zum VfL Berghausen-Gimborn gibt es auf unserer **Homepage** www.vflberghausen.de

Für weitergehende Fragen und Informationen steht Ihnen die Abteilungsleiterin Gesund & Fit gerne zur Verfügung: **Petra Nentwich, 02266-3850 oder petranentwich@gmx.net**

Wir bitten Sie auch um die Veröffentlichung der beigefügten (privaten) Fotos

Eine Freigabe der privaten Bilder und die Einwilligung der Betroffenen zur Veröffentlichung sind hiermit erfolgt.

Bild 1 = Warengruppen1

Bild 2 = Warengruppen2

Bild 3 = Warengruppen3

Bild 4 = Auswahl der Waren

VfL - Ihre Gesundheit ist uns WICHTIG!!!

VfL-Mitglied der Sport-Koop-HüBeGe

